
 

Ecole élémentaire 

George SAND / Jules VERNE 
12-14 Rue des Ecoles 

14260 AUNAY-SUR-ODON 
Tél : 02.31.77.60.35 

 
Présents : 

 M. Dupont Noël, Directeur de l’école élémentaire 

 M. Lefevre Pierre, Maire d’Aunay sur Odon 

 M. Rougereau Jean-Paul, Maire adjoint d’Aunay sur Odon chargé des affaires scolaires 

 Mr Salliot Pierre, Maire de Bonnemaison 

 Mme Laurent Evelyne, conseillère municipale de Malherbe-sur-Ajon 

 Mmes Alle Caroline, Bars-Mayer Elise, Bourdon Sylvaine, Carjuzââ Stéphanie, Chennevière Nathalie, Chéreau Séverine, 
Declomesnil Catherine, Fabre-Debon Virginie, Lefaudeux-Farcy Sylvie, Piet Mylène, Sarfati Béatrice, Sébert Catherine, M. Marais 
Jean-Michel, Enseignants 

 Mmes Allée Aurélie, Gérard Lucie, Roger Nadia, Vivier Rose-Marie, Mrs Jaloux Thierry, Mahieu Arnaud, Mauviel Stéphane, 
Robillard Gilbert, Représentants de parents d’élèves 

 
Excusés : 

 Mme Hardy, Inspectrice de l’Education Nationale 

 Mmes Desmortreux Mélina, Fériaud-Speranza Charlotte, Plancq Elise, Précigou Valérie, enseignantes 

 M. Hébert Marc, Maire de Villers Bocage 

 Mme Canu-Berlemont Anne, Conseillère municipale du Mesnil-Auzouf 

 Mmes Guibert Nathalie, Vaucquelin Juliette, M. Gaffé David, représentants de parents d’élèves 

 
Secrétaires : 

  Mmes Sébert et Declomesnil 

 

Invité : 
 M. Vibert Sébastien, Directeur des TAP 

 
Ordre du jour : 

1 – Vie scolaire : 

 ● Actions menées dans le cadre du projet d’école 2016-2020 
 ● Effectifs prévus pour la rentrée 2017 
2 – Budget 2017 :  
 ● Budget de fonctionnement 
 ● Budget d’investissement 
 ● Budget projets culturels et sorties 
3 – Activités périscolaires : 

● TAP 
4   – Sécurité et équipement : 

● Sécurité aux abords de l’école  
5   – Questions et informations diverses 
 ● Créneaux piscine pour l’année prochaine 
 ● Mouvement des enseignants 
  

PROCES VERBAL  
du CONSEIL D'ECOLE  

du 26 juin 2017 
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1 – Vie scolaire : 

●  Actions menées dans le cadre du projet d’école 2016-2020 : 

Parcours d’éducation artistique et culturelle : bilan des projets et sorties 2016-2017 

 

Le bilan est positif : parents et enseignants ont bien apprécié les projets menés tout au long de l’année, 

notamment la semaine radio qui sera réitérée dans deux ans. 

 

Elèves concernés Sortie 

Ecole 
● 3 séances dans le cadre du projet « Ecole et cinéma »  
● Semaine radio 
● Course d’orientation au stade de football 

CP Mme Sébert 
CP Mme Chennevière 

● Visite du château de Falaise 
● Visite d’un centre de tri des déchets à St Vigor le Grand 
● Sortie à Luc sur mer 

CP Mme Sébert 
CP Mme Chennevière  

CP Mme Bourdon 

● Rencontres avec les grandes sections : galette, olympiades… 
● Projets « Les incorruptibles » 

CP Mme Bourdon 
CE1 Mme Desmortreux 

● Sortie à la forêt de Cerisy 
● Sortie à Caen : centre ville, château et musée des Beaux-Arts 

CE1 Mme Declomesnil 
CE1 Mme Carjuzââ 

● Visite du musée de Vieux la Romaine 
● Sortie dans la baie de Sallenelles 

ULIS M. Marais 
● Sortie dans la baie de Sallenelles 
● Sortie à Luc sur mer 

CE2 Mme Fabre-Debon 
CM1 Mme Alle 

● Visite du studio d’enregistrement France Bleue Normandie 
● Course d’orientation à la colline aux oiseaux 

CE2 Mme Fabre-Debon 
CE2 Mme Piet 

CE2 Mme Sarfati 
CM1 Mme Alle 

● Participation au festival Contes et Slam dans le cadre de l’atelier « Passeurs 
d’histoires » 

CE2 Mme Fabre-Debon 
CE2 Mme Piet 

CE2 Mme Sarfati 
● Visite du port de Ouistreham 

CE2 Mme Sarfati ● Course d’orientation à la colline aux oiseaux 

CM1 Mme Alle 
CM1 Mme Piet 

CM1 Mme Plancq 

● Visite du musée de la Tapisserie de Bayeux 
● Visite du musée Baron Gérard de Bayeux 
● Jeux athlétiques du primaire 

CM2 Mme Bars-Mayer 
CM2 Mme Chéreau 
CM2 Mme Plancq 

● Cross du collège 
● Sortie dans la baie du Mt St Michel 
● Classe de découverte à St Pair sur Mer dans la Manche 
● Jeux athlétiques du primaire 
● Défi lecture au collège 

CE1 CE2 CM1 CM2 ULIS ● Randonnée pédestre 

 
Le principe de 2 sorties par classe a été retenu.   
Des actions ont été menées tout au long de l’année : 

- Vente de photos  bénéfice  2 628,50 € 
- Vente de gâteaux bénéfice 1 568 € 



 

3 
 

Un grand merci aux parents d’élèves et aux animateurs des TAP pour la confection des gâteaux, au comité 
des fêtes d’Aunay sur Odon pour sa subvention de 1 500 €, à l’APE pour sa subvention de  2 437 € (sortie 
cinéma et participation classe de mer) et aux communes qui ont participé financièrement à ces projets. 
Faute de candidature intéressante, aucun spectacle artistique n’a été proposé cette année aux élèves. 
Un bilan financier précis de la coopérative sera proposé au prochain conseil d’école. 
 

Parcours citoyen :  
 
Des actions ont été menées pour permettre d’améliorer le respect des règles collectives. 

- Elaboration d’un règlement du « Bien vivre ensemble » après élection de représentants d’élèves 
- Conseils d’élèves pour traiter des sujets concernant la vie collective : récréations, tri des déchets… 
- Activité bicyclette avec les CM2 permettant la délivrance de l’attestation APER (code de la route) 
- Mise en place du projet « zéro déchet à l’école » par deux classes de CP et demande d’acquisition 

d’un composteur pédagogique auprès du Seroc. 
 

Parcours scolaire  des élèves : 

Des dispositifs favorisant les apprentissages ont été mis en place tout au long de l’année : 

- Prise en charge de 48 élèves (37 CP et CE1 + 11 CE2 et CM1) rencontrant des difficultés sévères et 

persistantes par l’enseignante spécialisée du Rased, Sylvie Lefaudeux-Farcy 

- Inclusion de 7 élèves de la classe d’ULIS dans les classes normales 

- Prise en charge d’un élève de CE1 par l’enseignant de la classe d’ULIS, Jean-Michel Marais 

- Mise en place d’un MACLE (Module d’approfondissement des compétences en lecture et écriture) 

pour les élèves de CE2 avec l’intervention de l’enseignante spécialisée RASED, Sylvie Lefaudeux-

Farcy, du directeur, Noël Dupont et de la conseillère pédagogique de la circonscription, Véronique 

Madelaine. 

- Prise en charge de petits groupes d’élèves par le directeur, Noël Dupont et par l’emploi civique, 

Clément Autret 

- Présence d’un agent municipal, Huguette Lebastard pour la gestion de la BCD 

- Présence de 7 AVS pour les élèves relevant de la MDPH 

- Décloisonnement dans certaines matières permettant de grouper les élèves d’un même niveau 

- Intervention de Manuella de Montauzan, professeur à l’école de musique du Pré-Bocage 

-  

Communication avec les familles : 

- Un site d’école a été créé pour favoriser la communication entre l’école et  les parents. Il a été 

fréquemment visité, notamment lors de la semaine radio. La présence de photos des élèves lors des 

différentes activités a été appréciée. 
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- La porte ouverte pour les nouveaux parents d’élèves s’est déroulée samedi 24 juin. L’équipe 

enseignante déplore qu’il n’y ait eu qu’une douzaine de familles pour 4 enseignants présents. Il 

semble cependant qu’il y ait eu un problème de communication avec les parents de la maternelle. 

● Effectifs prévus pour la rentrée 2017 : 

Les prévisions d’effectifs à ce jour sont pour la rentrée 2017 :  

CP : 62  CE1 : 56 CE2 : 64 CM1 : 62 CM 2 : 54 ULIS : 12   

soit un total de 311 élèves. 

La Direction Académique a décidé de maintenir les 14 classes pour la rentrée 2017. De nouvelles 

inscriptions sont prévues. Les listes de classes seront affichées le vendredi 1er septembre à partir de 14h00. 

 

2 – Demandes budgétaires : 

Le conseil municipal a adopté le budget 2017 suivant : 

● Budget de fonctionnement 
 Somme accordée pour 2016 

Fournitures scolaires pour 14 classes 14 X 670 € = 9 380 € 

Bibliothèque, informatique, RASED 1 485 € 

 
La subvention par classe a augmenté de 10 € par élève. 
 
● Budget d’investissement 
 

INVESTISSEMENT, PETIT MATERIEL, TRAVAUX IMPORTANTS 

Nature de la dépense 

Remplacement des tableaux par des tableaux blancs dans 2 classes 

Mise en réseau des classes et pose d’un vidéoprojecteur connecté à 
un ordinateur dans chaque classe 

Remise aux normes de la sonnerie utilisée pour les exercices PPMS et 
les récréations. 

Acquisition d’étagères pour la classe de Mme Bourdon. 

Acquisition d’un lecteur CD 

Acquisition d’un mobilier scolaire adapté aux élèves handicapés 

Remplacement des rideaux de la classe de Mme Piet 

Remise en état de la toiture J. Verne 
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● Budget projets culturels et sorties 
Une subvention de 40 € par élève a été demandée aux communes. 
 

Subventions demandées aux municipalités pour les projets culturels  et sorties          
Année 2016-2017 

Communes Nombre d'élèves Somme demandée par 
élève 

Subvention demandée à la 
commune 

    
Les Monts d’Aunay 271 40,00 € 10 840,00 € 
Anctoville 1 40,00 € 40,00 € 
Bonnemaison 17 40,00 € 680,00 € 
Clécy 1 40,00 € 40,00 € 
Courvaudon 6 40,00 € 240,00 € 
Jurques 1 40,00 € 40,00 € 
Landes-sur-Ajon 1 40,00 € 40,00 € 
Le Mesnil-au-Grain 2 40,00 € 80,00 € 
Le Mesnil-Auzouf 14 40,00 € 560,00 € 
Montigny 1 40,00 € 40,00 € 
Monts-en-Bessin 1 40,00 € 40,00 € 
Saint-Agnan-le-Malherbe 5 40,00 € 200,00 € 
Seulline 2 40,00 € 80,00 € 

Total : 325 Total : 12 920,00 € 
 
Certaines communes n’ont pas, à ce jour, versé de subvention pour les projets culturels et sorties : 
Anctoville,  Clécy,  Jurques, Le Mesnil-au-Grain, le Mesnil-Auzouf, Montigny, Monts-en-Bessin, Seulline 
Une participation volontaire de 20 € a été demandée au mois de juin aux parents d’élèves de ces 
communes. 
Suite à la fusion des 2 Intercoms, une subvention de 2,70 € par élève sera désormais versée pour le projet 
« Ecole et Cinéma » 
 

3 – Activités périscolaires : 

● TAP 
Intervention de Sébastien Vibert :  
L’année s’est passée sans gros incidents.  
Le résultat de l’enquête de satisfaction sera très prochainement mis en ligne sur le site du centre de loisirs. 
Actuellement, sur 63 % de retours, 90 % des parents sont satisfaits du fonctionnement des TAP. 
Le règlement du « Bien vivre ensemble » mis en place par l’école et appliqué par les TAP a été bénéfique 
même si 2 expulsions d’élèves ont été décidées. 
Un projet de potager dans la cour de l’école est en préparation pour la rentrée. 
Pour des raisons pratiques et en accord avec l’équipe enseignante, certains CE2 bénéficieront des TAP à la 
rentrée prochaine les mêmes jours que les CP et les CE1. 
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4 – Sécurité et équipements : 
● Sécurité aux abords de l’école 
Certains parents souhaiteraient que les grilles d‘entrée de l’école soient fermées à clé sur les horaires 
scolaires. M. Dupont rappelle que seul, le portillon reste ouvert et qu’un loquet de sécurité a été installé 
pour éviter que les élèves ne puissent sortir seuls. Il n’est pas possible de fermer pendant les heures de 
classe car cela l’obligerait à se déplacer à chaque fois qu’un visiteur (ambulanciers, éducateurs, 
orthophonistes, psychomotriciens…) se présente à l’entrée de l’école. La pose d’un vidéophone ne 
résoudrait pas le problème car personne ne pourrait ouvrir en cas d’absence du directeur. La seule solution 
serait que l’Education nationale mette à disposition des Directeurs un agent administratif comme pour les 
établissements du second degré.  

 

5 – Questions et informations diverses : 

● Une réunion entre élus du syndicat gérant la piscine, directeurs d’école, professeurs de collège a été 
organisée par le directeur de la piscine de Villers-Bocage.  Aucune solution n’a été trouvée car la plupart des 
élus étaient absents. Sans l’intervention de ces derniers, le problème ne pourra être résolu. 
Monsieur Dupont espère néanmoins que l’école d’Aunay sur Odon obtiendra les créneaux demandés pour 
2017-2018. 
Les parents d’élèves souhaiteraient que les élèves de CE1 qui n’ont pu bénéficier de la piscine cette année 
puissent en bénéficier l’année prochaine. Cela semble difficile à Villers Bocage. M. Dupont contactera 
cependant la piscine de Thury-Harcourt pour connaître leurs disponibilités. 
 
● Virginie Fabre-Debon et Charlotte Fériaud-Speranza quittent l’école à la fin de l’année.  
Valérie Précigou rejoindra l’équipe enseignante à la rentrée prochaine. 
 

Les secrétaires,                                                                                                Le directeur, 
Catherine Sébert        Noël Dupont 
Catherine Declomesnil  


